
絶好の晴天の中，各学年が予定通り

遠足・校外学習を実施できました。学

校の枠を超えた社会での活動は，多く

の学びを提供してくれるものです。当

日は，市内全域での交通トラブルで出

発が多少遅れましたが，それぞれ有意

義で楽しい時間を共有でき，実り多い

一日になったようです。保護者の皆様

にはたいへんお世話になりました。 

 

 今年の秋は比較的暖かく，安定した気候が続いています。秋と言えば，「スポーツの～」「芸術の～」「行

楽の～」「食欲の～」「実りの～」など多くの言葉が浮かんできますが，秋は，それだけ季節の営みや人々

の諸活動が充実する時季なのだと思います。学校においてもそれは同様で，２学期のスタート以来，運動

会をはじめとして多くの行事が行われ，実り多い日々が続いています。本号ではそれを紹介します。 

遠 足１年～４年・校外学習５年 11/16・18 

博物館出前授業６年 11/18 

乗り入れ授業（陽西中）11/16 

 
  

 
 
 
 

 
                 

深 ま る 秋 ～ スポーツ・芸術・行楽・・・実り多い活動の数々  
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  教育理念（あいことば） 

やさしさ 勇気 喜び そして 夢 

令和４年１1 月２8 日発行 宝木小学校だより 令和４年度 第７号 

学校ＨＰ用ＱＲコード 

県立博物館から講師をお招

きし，歴史学習の授業を行い

ました。鎌倉時代や戦国時代

に使用されていた鎧や武器な

どに実際に触れながら，時代

の変遷とともに変わってきた

理由や意味を時代背景と関連

付けて学びました。 

陽西中学校から３名の先生方が来校

し，６年生に国語，理科，体育の授業

をしてくださいました。各学級は２教

科ずつでしたが，担任や教科担当の先

生の授業とは違って，４月から始まる

中学校生活を具体的にイメージできた

ようで，緊張感の中にも楽しく参加す

る姿が見られました。６年生は，いよ

いよ卒業モードに入っていきます。 



多くの地域の皆様やボラ

ンティア，保護者の皆様に支

えられている学校ですが，こ

の度，スクールガードチーフ

の佐藤福重さんが今年度の

宇都宮市学校支援者表彰を

受賞されました。おめでとう

ございます。そして，今後も

どうぞよろしくお願いいた

します。 

コロナ禍の影響でここ２年間実施

できなかった陸上競技大会が，３年ぶ

りに開催されました。５・６年生の男

女別で 100m 走，走り幅跳び，走高

跳びの３種目に，本校からは１5 名が

代表として参加してきました。全天候

型のフィールドに慣れていなかった

り，他校児童と一緒に行ったりするこ

とから，とても緊張する中でしたが，

一人一人が精一杯チャレンジし頑張

る姿はとても素晴らしかったです。こ

うした経験は，子供たちにとって大き

な財産になったことでしょう。 

今年度は，コロナ禍

でも実施できる活動をということ

で，各学年の学年委員さんが中心と

なって様々な内容を検討していた

だきました。５年生はすでに実施

済，３年生は延期後の調整が難しく

やむなく中止となりましたが，今回

は，２年生，４年生が実施できまし

た。12 月には１年生の活動が予定

されています。学年委員の皆様，た

いへんお世話になりました。 

地域協議会主催「フラッグアート」10/29 

３年ぶりの PTA 文化祭 11/23 

宇都宮市陸上競技大会 11/22 

学校支援者表彰～スクールガードチーフ佐藤さん 

こちらも３年ぶり開催

のフラッグアート。８月か

ら一度延期がありました

が，この度無事に実施でき

ました。今回のテーマは

LRT です。子供たちは，４

枚のフラッグに思い思い

の色を重ねていきました。

でき上がった作品は，地域

の「趣味の作品展」に飾っ

ていただきました。 

PTA 文化祭も同様に３年ぶり。感染対策のた

め飲食はできない形での実施となりました。各委

員会の皆様が新たな試みも準備してくださり，生

憎の悪天候ではありましたが，参加した子供たち

は，楽しいひとときを過ごすことができました。

本校のむし歯予防や治療率アップの

取組が評価され，今年度の「県知事賞」

「県歯科医師会長賞」をダブル受賞しま

した。これは，学校全体および児童全員

による輝かしい成果です。 

よい歯の優良学校コンクール表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親子の集い ２年 11/9・４年 11/18 


